

POLEMICA AGRICOLA

215

El miembro de la Comisión Agraria de Renovación Nacional, Renato Gazmuri, aclaró que “el partido ha planteado una política agraria en base a un sistema neutro entre el productor agrícola y los consumidores, con el fin de evitar que las enormes fluctuaciones de precios perjudiquen a una de las partes, a las dos, o la sociedad en su conjunto”.

Así lo manifestó en respuesta a las declaraciones de Alvaro Bardón a un medio de comunicación, donde señaló que “Renovación Nacional es partidaria del control de los mercados, el proteccionismo y el servicio de algunos grupos organizados”.

Al respecto, Gazmuri señaló que le enviará a Bardón el texto sobre la política agraria de esa colectividad para que, “si lo tiene a bien, se informe de lo que pensamos oficialmente”.

“Afortunadamente el señor Bardón es como las vacunas: entrega el virus de su sectarismo en pequeñas dosis, lo que permite que la irritación que nos causa cree los anticuerpos que eviten que economistas tan dogmáticos tengan manejo de la cosa pública”, dijo.

Explicó que “la experiencia histórica nos demuestra que dada la característica de variabilidad de precios y baja elasticidad de demanda y de producción, no existe ningún país en el mundo que haya aplicado la apertura total de sus mercados agrícolas”.

Gazmuri añadió que éste es el sistema que Bardón pretende para obtener “precios justos. Quienes manejan la política agrícola del país actualmente, agregó, entienden del problema y han producido todos los beneficios que la población conoce a través de un importante desarrollo agrícola que, parece, hace olvidar los desastres de los años 81, 82 y 83”.